

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 7 TA 2018/2019

15711018 - KHALDA MARWAH HAKIKI

STATION	FEEDBACK
IBADAH	dokter sebaiknya memastikan pasien bisa mendengar suara pen talqin atau tidak, caranya bisa dengan bertanya, saat mentalqin juga sebaiknya pada posisi duduk/alfatihahnya kok tidak pakai bismillah?, untuk solat jenazah juga harus tetap memperhatikan aurat ya (besok pakai kaos kaki ya untuk wanita)
IPM 1	bila tidak ada nafas, maka diberikan bantuan nafas saja tiap 5-6 detik, selama 2 menit.
IPM 2	sudah cukup baik
IPM 3	Anamnesis cukup baik. Tidak melakukan Px Darah & Pembacaan CT Scan kurang tepat sehingga Dx kurang tepat.
IPM 4	diagnosis: kurang lengkap perdarahan apa? tatalaksana emergency: blm melakukan survey primer dan tatalaksana untuk A, B, dan posisi syok. tatalaksana non farma: dicari dulu venanya di pasang tourniquet diminta mengepalkan tangan, tempat penusukan bkn di tmp yang didesinfeksi. cairan dan abocath sdh tepat, tetapi pemelihan infus set kurang tepat, pasien syok pake makro? triway disambungkan di awal kl disambungkan diakhir lalu bgmn udara yang di triway? masuk ke vena bisa emboli dong. mau dikasih jumlah tetesan berapa? edukasi: inform concent kurang lengkap --> prosedurnya apa, efek sampingnya. profesionalisme: perlu rujukan tdk?
IPM 5	inspeksi luka kurang lengkap (luka ukuran?ada perdarahan?),inspeksi kdn palpasi kurang lengkap (ada deformitas?krepitasi?nadi teraba ato tdk?)utk permintaan pemeriksaan rontgen biasakan sebutkan regionya,interpretasi pemeriksaan penunjang kurang lengkap,pemeriksaan rom menunjukkan adanya keterbatasan gerak pada lengan kanan lakukan pemeriksaan yang relevan terhadap organ yg terdapat gangguan, tidak melakukan pembidaian terhadap lengan yang fraktur,edukasi yang dilakukan masih sangat kurang (tentang keadaan pasien dan rencana rujukan utk penanganan lebih lanjut,kurang memperhatikan kenyamanan pasien (lakukan tindakan dn sesuaikan posisi pasien sehingga pasien tidak merasa esakitan
IPM 6	belum mnggali kepribadian sebelum sakit, laporan hasil psikiatri masih kurang gangguan presepsi (hausinansi) dan perhatian, DD dan dx terbalik, plajari lagi obat-obatannya ya.. cuma bener haloperiol saja (dosis seidaan kurang tepat) obat lain juga apa lagi yg perlu, edukasi kurang lengkap (tentang penyayakit, ranap, rujuk)
IPM 7	Ax RKSL belum ditanyakan menyeluruh; PF: px abdomen tidak dilakukan menyeluruh, PP: ok; Dx benar namun tidak lengkap; th/ ibuprofen sudah benar, DHP sudah benar namun dosis kurang tepat
IPM 8	Pemeriksaan JVP tidak dilakukan, pemeriksaan paru dan cor tidak lengkap (tidak auskultasi dan perkusi paru, penentuan tempat auskultasi cor tidak tepat), pemeriksaan abdomen hanya disebutkan tanpa dilakukan, pemeriksaan edema ekstremitas tanpa palpasi, pemeriksaan penunjang hanya 2 yang tepat (disebutkan foto thorax, enzim jantung, dan profil lipid), diagnosis tidak tepat (disebutkan Hipertensi grade II dengan cardiomegali), kurang memperhatikan kenyamanan pasien (pasien sudah berbaring diminta berdiri lagi untuk pengukuran entropometri), pilihan obat hanya captopril